

2007



Vorstandsmitglied
Ernst Wagner verstirbt im
Alter von 54 Jahren



JBO-Konzert 2007 Von-Busch-Hof



Chor „Mundwerk“ - Konzert Von-Busch-Hof 2007

Im Alter von nur 54 Jahren verstirbt am 12. Januar das Vorstandsmitglied Ernst Wagner. Er hat ideenreich und mit vielen Aktivitäten den Verein und insbesondere die Jugendarbeit unterstützt.

Das Jugendblasorchester veranstaltet im Februar mit 56 Aktiven wieder das **Valentinskonzert** im Von-Busch-Hof. Das Konzert wird zweimal (Freitag und Samstag) aufgeführt und begeistert 650 Zuhörer. Insbesondere die Filmeinblendungen bei „Ross Roy“ und der selbst gedrehte Film mit Musikerinnen und Musikern (Hauptrollen: Viktoria Knauf und Ulrich Mildenberger) zum Hit „Because of you“ sowie die Gesangsbegleitung durch Franziska Koppe löste bei Zuhörern und Presse Begeisterung aus.

Weil für die vielen Aktiven des Jugendblasorchesters (etwa 50 bei den Proben) das Vereinshaus zu eng und zu stickig wurde, hat die Ortsgemeinde Bobenheim am Berg das Dorfgemeinschaftshaus als Proberaum zur Verfügung gestellt. Seit Januar proben dort das JBO und das Vorchester, während der Chor seine 14-tägigen Proben ins Vereinshaus verlegt.

Sehr erfolgreich veranstalten im März das Blasorchester und das Jugendblasorchester gemeinsam mit etwa 80 Aktiven ein Blasmusik-**Matinee in Erpolzheim**.

Der Chor **MUNDWERK** lädt im September im Von-Busch-Hof erstmals vier weitere Chöre ein zum Freundschaftstreffen unter dem Motto „POP – PEP – POWER – CHÖRE“. Der Chor hat etwa 30 aktive Sängerinnen und Sänger.

Im September beschließen die aktiven Musiker des Blasorchesters auf Vorschlag von Jürgen Rings, künftig auf **Bigband**-Musik zu setzen, weil mit herkömmlicher Blasmusik kaum Geld zu verdienen ist. Die Entscheidung dazu fällt mit großer Mehrheit. Gleichzeitig wird an dem schon traditionellen Weihnachtskonzert, dem fünften in Erpolzheim, festgehalten. Bis zum Jahresende stehen abwechselnd Weihnachtskonzert- und Bigband-Proben auf dem Programm. Durch die Bigband-Musik können neue Musiker (E-Gitarre, Piano, Saxophon) begrüßt werden. Der ersten Auftritt der Bigband erfolgt im November aus Anlass der Inthronisation unserer aktiven Musikerin Lisa Gabel zur Weinprinzessin der Urlaubsregion Freinsheim.

Beim **Weihnachtskonzert** in Erpolzheim wirken auch der Chor und ein Saxophon-Ensemble mit. Viele Zuhörer finden keinen Platz und verfolgen die Aufführung stehend. Beim schon zur Tradition gewordenen Weihnachtsblasen am Heiligabend beim Bobenheimer Dorfgemeinschaftshaus wirken wieder viele ehemalige Musiker/innen mit. Die Schar der Zuhörer steigt von Jahr zu Jahr und wird von der „Rheinpfalz“ auf 350 geschätzt.

2008



Mit 57 aktiven Musikerinnen und Musikern auf der Bühne des von-Busch-Hofs bietet das Jugendblasorchester wieder an zwei Abenden ein hervorragendes **Valentins-Konzert**, das auch finanziell ein großartiger Erfolg wird. Das neue Logo wird vorgestellt.

Zum **Polterabend** des Vorsitzenden Dirk Weber spielt im Februar erneut die Bigband und erntet viel Applaus. Dirk Weber heiratet im April und verlegt seinen Wohnsitz nach Ellerstadt.